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Júlio Lopes reafirma apoio 
ao projeto da usina Angra 3
Declaração é dada em feira de negócios e tecnologia do setor nuclear

Com discussões sobre o cres-
cimento da cadeia produtiva 
nuclear brasileira e o contexto 
da fonte dentro do sistema elé-
trico, a Eletronuclear encerrou 
sua participação em mais uma 
edição da Nuclear Trade and Te-
chnology Exchange (NT2E), a 
maior feira de negócios e tecno-
logia do setor nuclear da Améri-
ca Latina, realizada entre os dias 
20 e 22 de maio.

O evento organizado pela 
Associação Brasileira para De-
senvolvimento de Atividades 
Nucleares (Abdan) reuniu es-
pecialistas, autoridades e em-
presas relevantes no cenário 
nacional e internacional, resul-
tando em debates profundos 
sobre o futuro do setor em ter-
ritório nacional.

O chefe de gabinete da 
Presidência da Eletronuclear, 
André Osório, mencionou a 
oportunidade de diálogo gera-
da pela NT2E. “É um evento 
muito importante, com qua-
se 3.500 participantes, de 52 
países, que trata de tecnologia, 
negócios e marca a integração 
do setor para viabilizar grandes 
empreendimentos. Isso mostra 
que o nuclear está vivo e em de-
senvolvimento”, destaca.

Uma das autoridades pre-
sentes, o deputado federal Ju-
lio Lopes, presidente da Frente 
Parlamentar Mista da Tecnolo-
gia e Atividades Nucleares, ao 
reafirmar o apoio para a conclu-
são das obras de Angra 3, pon-

tuou o impacto que o empreen-
dimento terá no Estado do Rio 
e fez um alerta para as oportu-
nidades de mercado a partir da 
expansão de novas tecnologias.

“Nós temos um dos maio-
res e melhores sistemas globais 
de energia, mas ele precisa da 
complementação nuclear, da 
energia firme que gera cerca de 
85% de fator potência. Essa é a 
grande contribuição de Angra 
3. O Rio de Janeiro passará a ser 
exportador de energia. As qua-
tro maiores empresas do mun-
do estão fazendo o seu próprio 
projeto de reator nuclear por-
que é uma enorme oportunida-
de mercadológica para atender 

a inteligência artificial”, frisou.
Em palestra realizada no 

terceiro dia de evento, o diretor 
de operações da Eletronuclear, 
Ricardo Pereira, valorizou a alta 
qualificação dos profissionais da 
área e conquistas importantes da 
companhia, como a renovação 
da licença de operação de Angra 
1. Além disso, destacou a busca 
constante por excelência na ope-
ração das usinas, o trabalho de 
manutenção e conservação das 
obras de Angra 3, bem como os 
impactos que o empreendimen-
to pode gerar na cadeia produti-
va nacional.

No dia anterior, o diretor 
técnico da Eletronuclear, Sinval 

Gama, mediou um painel com 
representantes do Operador 
Nacional do Sistema Elétrico 
(ONS), da Framatome, da As-
sociação Brasileira das Empre-
sas Geradoras de Energia Elé-
trica (Abrage) e da Pontifícia 
Universidade Católica do Rio 
de Janeiro.

Durante o debate, foi le-
vantada a relevância do nuclear 
para o Sistema Interligado Na-
cional (SIN), com uma análise 
do contexto atual, a perspectiva 
de expansão de outras fontes e 
as possibilidades de contribui-
ção do setor para garantir a es-
tabilidade no fornecimento de 
energia para o país.

Divulgação

Julio Lopes diz que obras da usina nuclear são viáveis e devem ser agilizadas pelo país

Semana do MEI tem oficinas e palestras
Microempreendedores de 

Barra Mansa e região terão a 
oportunidade de se capacitar 
gratuitamente durante a Sema-
na do MEI (Microempreende-
dor Individual), que acontece 
de 26 a 29 de maio, na sede da 
Aciap-BM (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropas-
toril e Prestadora de Serviços 
de Barra Mansa), localizada na 
Avenida Domingos Mariano, 
nº 196, no Centro.

As atividades são promo-
vidas pela Prefeitura de Barra 
Mansa, por meio da Secretaria 
de Desenvolvimento Econô-

mico, Tecnologia e Inovação, 
em parceria com o Sebrae e a 
própria Aciap. A programação 
inclui oficinas e palestras sobre 
temas estratégicos, com foco 
na capacitação, orientação e 
fortalecimento dos empreen-
dedores locais.

O secretário de Desenvol-
vimento Econômico, Cesar de 
Carvalho, destacou a impor-
tância da ação. “Nosso objetivo 
é apoiar o desenvolvimento dos 
pequenos negócios, oferecendo 
conhecimento prático e pro-
movendo conexões”, afirmou.

A presidente da Aciap-BM, 

Fernanda Moysés, também 
reforçou a relevância da pro-
gramação. “Capacitar o MEI 
é uma forma de promover sua 
inserção e permanência no 
mercado, fomentando a gera-
ção de renda e impulsionando 
o desenvolvimento econômico 
do nosso município.”, disse.

A abertura será nesta segun-
da-feira, dia 26, com a oficina 
“Marketing Estratégico e Digi-
tal para os Negócios de Beleza e 
Estética”, das 9h às 12h.

Já terça-feira (27), das 9h 
às 11h, será realizada a palestra 
“Amor e Vendas: Como Me-

lhorar o Atendimento e Impul-
sionar Suas Vendas no Dia dos 
Namorados”, ideal para quem 
quer aproveitar a data come-
morativa e aumentar as vendas.

Na quarta-feira (28), das 
9h às 12h, ocorre a palestra 
“Microcrédito Consciente”, 
seguida de uma rodada de 
conversas com instituições fi-
nanceiras, que vão apresentar 
as melhores opções de crédito 
e financiamento para os em-
preendedores.

Encerrando a programação, 
acontece a palestra “Contrata 
Mais Brasil”.

Seminário reúne 200 pessoas para 
discutir formas de prevenir o AVC

A Frente Parlamentar das 
Doenças Raras da  Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio 
de Janeiro (Alerj), coordenada 
pelo deputado estadual Mu-
nir Neto, realizou o seminário 
“Maio Vermelho - A Prevenção 
do Acidente Vascular Cerebral” 
na Câmara Municipal, na sexta 
(22). O evento reuniu mais de 
200 pessoas, que puderam ou-
vir palestras sobre as formas de 
prevenção do AVC, como reco-
nhecer os sintomas e a impor-
tância de um socorro rápido, 
para evitar maiores sequelas.

“O nosso objetivo com esse 
seminário foi levar informações 
ao público em geral, como as 
formas de se prevenir de um 
AVC e o que fazer para socor-
rer alguém que passe por isso”, 
disse Munir, que conduziu a 
mesa do evento. “Considera-
mos que foi um grande sucesso, 
conseguimos atingir um bom 
público, com informação de 
qualidade”, destacou Munir.

No evento também foi cita-
do o trabalho para tornar Volta 
Redonda uma Cidade Angel, 
um projeto global do Labora-

tório Boehringer, que conce-
de o título para localidades ao 
redor do mundo que se desta-
cam no combate e prevenção 
ao AVC. Um dos objetivos da 
iniciativa é reduzir o tempo de 
socorro de uma vítima de AVC 
para no máximo 60 minutos, 
diminuindo fatalidades e possí-
veis sequelas, além de capacitar 

alunos da rede municipal de 
educação para reconhecer os 
sintomas em adultos com quem 
convivem, acionando o socorro 
médico. 

Dúvidas sobre o AVC
“As informações foram da 

melhor qualidade. Foi muito 
esclarecedor, formidável. Valeu 

a pena, e se tiverem outros, com 
certeza vou comparecer”, disse 
Afonso de Fátima Rodrigues, 
de 68 anos. Moradora do bairro 
Vila Americana, Luci Ramos, 
de 86 anos, também aprovou 
a iniciativa. “Foi muito bom, 
a gente tem que estar sempre 
atento às informações, e seguir 
as orientações para manter a 
saúde continuar ativa.

Presenças
Participaram do evento 

a advogada especializada em 
direito das pessoas com defi-
ciência, Anna Guizi - ela pró-
pria portadora de Cavernoma 
Cerebral e sobrevivente de um 
AVC, as médicas Beatriz Maz-
za Mascarenhas e Nadja Nasci-
mento, o diretor do SAMU em 
Volta Redonda, o enfermeiro 
José Luiz da Silva, e o profes-
sor de Educação Física, Igor 
Rodrigues Resende, um dos 
responsáveis pela implantação 
do projeto Cidade Angel em 
Volta Redonda. O evento teve 
ainda a secretária de Assistên-
cia Social, Rosane Marques de 
Carvalho, a Branca.

Divulgação/Assessoria de imprensa

Munir em seminário na Câmara de Volta Redonda
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Vereador quer farmácia 
municipal sem interrupções

Médio Paraíba terá Polo 
Agroecológico

Sistema orgânico de produção

Municípios inseridos

Despertar o interesse pela política

Câmara Mirim’ tem posse simbólica

O vereador Roni da Kom-

bi (Republicanos) fez uma 

indicação à Prefeitura de 

Resende para que a far-

mácia do Hospital Mu-

nicipal Henrique Sérgio 

Gregori passe a funcio-

nar sem interrupções. Ele 

defende que a medida 

vai agilizar e estimular a 

adesão dos pacientes aos 

tratamentos. E mais:  o 

vereador diz que a inten-

ção é ainda facilitar a en-

trega dos medicamentos. 

Por meio de outras duas 

indicações, o vereador ar 

pede a reforma dos pos-

tos de saúde do Morro 

do Cruzeiro e do Cabral 

– Alambari. Em ambas as 

solicitações, Roni da Kom-

bi destaca a necessidade 

de troca dos pisos e su-

gere a instalação de brin-

quedotecas.

O Médio Paraíba terá um 

Polo Agroecológico e de 

Produção Orgânica. Mo-

tivo: fomentar a produção 

agroecológica e orgânica, 

promovendo o desenvol-

vimento sustentável e a 

segurança alimentar na 

região. A determinação 

consta de uma lei de au-

toria da deputada Mari-

na do MST (PT), aprovada 

pela Alerj, sancionada 

pelo governador Cláudio 

Castro, e publicada no Di-

ário Oficial do Executivo 
de sexta-feira (23). A me-

dida prevê diversas ações 

governamentais, como 

apoio às pesquisas cien-

tíficas sobre os sistemas 
agroecológicos.

A lei também estipula in-

centivos aos agricultores 

familiares, a valorização 

dos grupos de Sistema 

Participativo de Garantia 

(SPG) como mecanismo 

de certificação do sistema 
orgânico de produção e 

o apoio às comunidades 

tradicionais e assenta-

mentos de reforma agrá-

ria. As ações governamen-

tais serão conduzidas no 

âmbito da Política Esta-

dual de Desenvolvimento 

Rural Sustentável.

O polo contemplará os 

municípios integralmente 

inseridos na Região Hidro-

gráfica Médio Paraíba do 
Sul. São eles: Itatiaia, Re-

sende, Porto Real, Quatis, 

Barra Mansa, Volta Redon-

da, Pinheiral, Valença, Rio 

das Flores e Comendador 

Levy Gasparian. Além dis-

so, abrangerá parcialmen-

te Rio Claro, Piraí, Barra do 

Piraí, Vassouras, Miguel 

Pereira, Paty do Alferes, 

Paraíba do Sul, Três Rios e 

Mendes.

Foram empossados sim-

bolicamente os alunos: 

Júlia Gabriela de Souza 

(prefeita), Arthur Seixas de 
Jesus (vice-prefeito), Alice 

Seixas de Jesus (vereado-

ra), André Luiz Guimarães 

(vereador), Maria Eduarda 

Tavares (vereador) e Vitó-

ria Miranda Ribeiro (verea-

dora). O objetivo, segundo 

Zé Antônio, é despertar e 

incentivar nos estudantes 

o interesse pela política, 

bem como pelos proces-

sos legislativo e eleito-

ral. Detalhe: os próprios 

alunos, com o apoio do 

Legislativo, participam 

de eleições internas para 

eleger os “vereadores mi-

rins”. 

Alunos do Ciep Geraldo da 

Cunha Rodrigues assisti-

ram, na semana passada, 

à posse da prefeita, vice-

-prefeito e vereadores mi-

rins, eleitos pelas turmas 

do 8º e 9º Ano da escola. 

A solenidade ocorreu na 

Câmara Municipal de Re-

sende e faz parte do pro-

grama Câmara Mirim, fei-

to por meio de resolução, 

de autoria do vereador Zé 

Antônio (PL). Houve ainda 

eleição da Mesa Diretora e 

uma sessão legislativa si-

mulada, que contou com 

a participação do presi-

dente da Casa, vereador 

Sandro Ritton (PP), e do 

vereador Zé Antônio, que 

é vice-presidente.

Douglas Pacheco/PMR

Divulgação/Alerj

Vereador faz indicação para farmácia de Resende

Finalidade é fomentar a produção agroecológica 
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